



► INSTRUYE SUMAR IDEAS  
DE BUSCADORAS P. 6

# Tomarán propuestas de madres buscadoras

**LA PRESIDENTA PEDIRÁ** al Congreso que se integren a sus iniciativas

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrarepública.mx

**L**uego de las reuniones que ha sostenido la secretaria de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, con colectivos y familiares de personas desaparecidas, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo adelantó que pedirá un periodo extraordinario al Congreso de la Unión para incluir las propuestas que le han hecho de las madres, muchas de las cuales coinciden con lo que ella ha señalado.

Desde Palacio Nacional, la mandataria federal indicó que es muy probable que no les dé tiempo tener todas las propuestas de los familiares porque se seguirán reuniendo con la secretaria y el periodo ordinario del Congreso concluye el 30 de abril, por lo que prevé el extraordinario para agregar las propuestas a sus iniciativas en materia de desaparición forzada que envió y después pidió pausar.

“Eso es importante. Ahora, una primera parte (de esos encuentros) tiene que ver con las propuestas que tienen para modificar las leyes que presentamos al



**Destacó que** el diálogo sigue abierto con familiares de desaparecidos. **Especial**

Congreso. Es probable que no nos dé tiempo de aquí a que termine abril y entonces estaríamos pidiendo un periodo extraordinario de sesiones al Congreso de la Unión, tanto para las leyes relacionadas con personas desaparecidas como con algunas leyes secundarias que tienen que ver con la reforma al Poder Judicial”, indicó.

Sobre el diálogo con las familias que ha sostenido Rosa Icela Rodríguez, Sheinbaum APRdo afirmó que estas reuniones continuarán además con la participación de la subsecretaría de Derechos Humanos, porque enfatizó que el diálogo sigue abierto hasta que se escuchen todas las propuestas.

“Hay coincidencias dependiendo de

cada colectivo, obviamente, pero hay muchas coincidencias y hay además algunas propuestas adicionales”, indicó.

Acerca de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, la presidenta dijo que también están en una fase de consenso con todas las instituciones para sacarlas.

Por otro lado, la presidenta Sheinbaum mencionó que buscará que antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión puedan sacar la Ley Antimonopolios. En ese sentido, dijo que será este lunes 21 de abril a más tardar cuando envíe al Congreso la iniciativa para crear la Agencia nacional de competencia y bienestar económico.●